



木々の葉が青々と茂り始め、少しずつ夏が近づいているのを感じます。

気温・湿度が上がり体調管理が難しい季節ですが、水分補給や休息を取り入れて、元気な体で夏に向かう準備をしていきます。

個人懇談では、子ども達の家庭での様子を知ることができよかったです。

またその後変わった様子などありましたら、お知らせください。お忙しい中ありがとうございました。



5月に植えたきゅうりの苗が、すくすくと育っています。苗植えをしてからは水やりが子ども達の楽しみの一つになっています。お当番になった日は、園庭に出ると「先生、お水やりに行こ！」と足早に水道のところに行き、自分でじょうろに水を入れて畑に行っています。じょうろいっぱい水を入れて、こぼれないようにそろりそろりと歩く子、早くあげようと水を少しだけ入れて、駆け足で畑に向かう子、水の量にこだわって何度も蛇口を開け閉めして、調節しながら水を入れる子など、水のあげ方にも個性が出ていて、見ていて微笑ましいです。毎日観察する中で、少しずつ大きくなる苗を見て「大きくなってきている!」「黄色いお花が咲いてかわいい!」と変化に気づいたり、小さいきゅうりが出来てくると、「赤ちゃんきゅうりやあ〜」「きゅうりが大きくなるように祈るところ!」と喜びを感じたりしています。大きく生長したきゅうりを、給食で食べられることを心待ちにしている子ども達です。



遊びの中でジャンケンを使うことがあり、少しずつジャンケンに関心を持つようになってきました。おもちゃの貸し借りで困っている時に、「ジャンケンで決めたらいいんじゃないの?」と言うお友だちがいました。でも、まだジャンケンの勝ち負けの理解ができず、なかなか成立することができませんでした。ジャンケンができるようになると、ジャンケン列車やジャンケン遊びなど、ルールのある遊びもできるようになり、遊びの幅も広がってきます。みんなで楽しくジャンケンを使った遊びができるように、少しずつジャンケンを覚えていけたらと思います。



- ・7月10日(水)はプール開きの予定です。プールは月・水・金曜日の予定ですが、雨天などで入れない場合は、火・木曜日になります。

持ち物

- ・水着      ・体を拭くタオル      ・ビニール袋

\*全てビニールバッグに入れて持ってきてください。

\*持ち物には全て名前を記入していただきますようお願いいたします。



- ・プールカード忘れや、記入漏れの場合は入れませんので、お忘れのないようお願いいたします。また、体温が37.0℃以上の場合も入れません。



- 1日(月) 引揚記念館七夕
- 5日(金) 七夕
- 10日(水) プール開き
- 19日(金) 身体測定
- 20日(土) 夏祭り
- 27日(土) 高浜キッズこだも園夏祭り
- 29日(月) 体操教室 \*体操服を着てきてください
- 31日(水) お誕生会

